



'Estarían orgullosos de tenerme en 2024'

Xóchitl Gálvez dice a Movimiento Ciudadano que podría ser su candidata en la elección presidencial

VÍCTOR GAMBOA

—nacton@eluniversal.com.mx

Desde Tabasco, Xóchitl Gálvez lanzó un nuevo guiño a Movimiento Ciudadano (MC), al afirmar que ese partido estaría orgulloso de tenerla como candidata presidencial en 2024.

"Yo soy respetuosa de la decisión de MC, pero yo lo que le puedo decir es que se sentirán orgullosos de tener una candidata como una servidora, porque representa los intereses de los ciudadanos, representa las libertades, pero ellos tomarán su decisión final, pues mejor que haya una tercera en discordia", expresó.

En conferencia de prensa, la senadora panista señaló, sin embargo, que en caso de que MC postule a su propio candidato, las puertas del Frente Amplio por México están abiertas para los militantes y simpatizantes del partido naranja que no estén de acuerdo con esa decisión y que quieran respaldarla a ella. Dijo que también están abiertas las puertas para morenistas que quieran un mejor país el próximo sexenio.

"Aquí son bienvenidos todos los que amen a México, a mí me encantaría que el país fuera por buen camino. Yo no celebro lo que estamos viviendo en materia de inseguridad; aquí en Tabasco ya vivieron bloqueos que no habían vivido hace tiempo; lo que está pasando en Chiapas, yo habla visto un Chiapas con problemas de pobreza, con marginación, pero nunca con los niveles de violencia que hoy esta-

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

Aspirante presidencial del Frente Amplio por México

"Aquí son bienvenidos todos los que amen a México, a mí me encantaría que el país fuera por buen camino"

mos viendo. La migración está generando algunos problemas de tráfico de personas que nos debemos de preocupar.

"Entonces, yo diría que todo aquel que quiera que mejore la estrategia de seguridad, todo aquel que quiera que se recupere el programa de salud para los mexicanos, que haya crecimiento económico, que haya empleo, este es el lugar correcto para llegar. Estamos trabajando en una estrategia que busca el crecimiento", puntualizó.

Por otra parte, pidió a Pemex convertirse en una empresa responsable y hacer que la riqueza de hidrocarburo que hay en Tabasco se refleje en los bolsillos de los tabasqueños.

Solicitó además respetar el medio ambiente, reparar los daños provocados a campesinos y ejidatarios por los derrames de petróleo y evitar incendios en los ductos: "Que Pemex sea responsable con los tabasqueños, que les dé lo que les toca, que tengan los apoyos ne-

cesarios para Tabasco. Con eso se resolvería un gran problema y una gran queja que tienen los tabasqueños", señaló.

Consideró que el sureste mexicano necesita un desarrollo sostenible, donde se impulsen proyectos productivos que incluyan la cosmovisión y cultura de los pueblos indígenas.

"Tabasco tiene todo, tiene petróleo, agua, talento, tiene gente valiosa y yo creo que si hacemos un trabajo en equipo, Tabasco se puede ir como cohete a la luna, se los garantizo", apuntó.

La virtual candidata presidencial del FAM reiteró que es falso que quiera eliminar los programas sociales, como aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Al contrario, acabamos de presentar una propuesta en la Cámara de Diputados para que el programa de adultos mayores empiece a los 60 años. En ese sentido, nosotros, yo como senadora y los diputados, sí queremos que los adultos mayores tengan más apoyo porque hay muchos que a los 50 años ya no los contrata nadie; entonces, si hay alguien que está abandonado son los adultos mayores.

"En lo personal yo voté como senadora para que los programas sociales estén en la Constitución, nadie los puede quitar, así es que los tabasqueños no deben de tener miedo del Frente Amplio por México (...) Fue el PRD el que en la Ciudad de México impulsó la pensión de adultos mayores, imagínense ustedes si el PRD va a tomar una decisión contraria", dijo Gálvez Ruiz. ●